
開催日 平成２９年７月１３日（木）
テーマ 「あなたらしい人生の送り方を一緒に考えてみませんか？」
参加者 ６３名（内アンケート回収５６名）

(１)性別 （２）年齢

（３）高坂学区居住年数 （４）本日の内容

（５）かかりつけ医 （６）かかりつけ医は必要か

平成２９年度　天白区在宅医療・介護連携市民向け学習会　高坂学区
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大変よかった

１７名 ３０％

よかった

２８名 ５０％

あまりよく

なかった

４名 ７％

わからない１名

２％

不明

６名 １１％

いる

５０名 ８９％

いない

５名９％ 不明

１名２％

かかりつけ医必要

５６名

かかりつけ医不要

０名



（７）医療や介護が必要になった時に誰に相談するか(複数回答）

感想・意見
・とても良かった
・早い機会に2回目をお願いします
・連携をとって行われることは理解出来ましたが、医者の前にいきいき支援の大切さを感じる
・自分ができる時は良いが、出来ないとき時はご近所の方とのコミュニケーションの
　大切さを感じます。その後に各センターと思う。
・出席者の質問をもっと聞き出しキャッチボール的対応を望んで来ました。一方通行的話でした。
・遠くの親戚より近くの他人の心で生きていきたいと思います。
・かかりつけ医がありますから安心です。
・色々考える事が多々ありました、よかったです。
・寒かった、温度調整
・一人暮らしなので鈴木先生にすべてをたよっています（娘と話し合っています）
　地域の助け合いのグループに加わり助け合う立場にたっています。
　自分の年齢を考えると心配ですが、健康である限り続けます。
・支援センター、区役所、民生など多方面の方々にお世話になっても、小さい事、心のさびしさなどは
　隣人・知人がとても頼りにすることが有り、ありがたいです。一寸した事は、介護の人はなかなか
　来て頂けません。知人・隣人は大切な人です。
・今のところ健康でお医者さんにはかかっておりませんが、かかりつけのお医者様を持つことは
　とても大切と思っています。
　近くの他人といいますが、隣近所の人達といい関係を持ち、気軽に相談できるように
　していきたいと思います。
・かかりつけ医の大切さがわかりました。不安が少し取れました。
・具体的に知る事が出来て、良かったと思います。
・大変参考になりました。安心できました。（２）
・本日は大変為になるお話をうかがえてよかったです。（２）
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